
 

NOCETO FRA TUTTI I COMUNI DEL PARMENSE IN TESTA ALLA CLASSIFICA CHE RILEVA L’INCREMENTO DELLA 
POPOLAZIONE NELL’ANNO 2020. 

Tredici su quarantaquattro i Comuni dove la popolazione è cresciuta, a Noceto l’aumento è stato del 1,1 per 
cento. 

La pandemia ha avuto pesanti effetti negativi anche sui dati demografici, che rilevano un calo sia a livello 
nazionale che regionale. Ma se la popolazione nei Comuni del parmense si riscontra in diminuzione nell’anno 
2020 in 31 paesi su 44, Noceto detiene il primato di essere quello con il maggior tasso di crescita, con l’1,1 per 
cento in più rilevato al 1 gennaio 2021. 
<< Questo dato è decisamente confortante >> spiega il sindaco Fabio Fecci << ed evidenzia che il nostro è un 
paese dove si vive bene. Per quanto riguarda la correlazione alla pandemia, posso dire che grazie ai 
provvedimenti di rigore adottati già a febbraio 2020, che hanno preceduto di un paio di settimane quelli 
governativi, il numero dei positivi e conseguentemente quello dei decessi è stato inferiore rispetto alla media 
provinciale e regionale. Ma questo incremento demografico è certamente legato anche ad altri fattori: la 
richiesta di venire ad abitare a Noceto, soprattutto in riferimento alle giovani coppie ma non solo,  è sempre 
stata alta, per vari motivi.  Il nostro territorio comunale, oltre ad avere una posizione favorevole perché 
ricompreso fra pianura e prime colline, è vicino ai centri di maggiori dimensioni, Parma e Fidenza, ai quali è 
collegato in maniera molto agevole. Oltre a questo, credo che Noceto sia un paese che, riuscendo a coniugare  
sviluppo sostenibile e tradizione, ha sempre saputo tener fede alla propria identità senza mai snaturarla:   le 
persone ancora per la maggior parte si conoscono fra loro, ci sono senso di coesione e di appartenenza e buona 
partecipazione alla vita della comunità.  Il volontariato svolge un ruolo particolarmente attivo, che contribuisce 
alla percezione della solidarietà. Anche le frazioni hanno saputo mantenersi particolarmente vitali.   Questo in 
corso è il mio quarto mandato di Sindaco e mi sento di dire che un altro elemento fondamentale che spiega 
l’appetibilità di Noceto è la costante crescita negli anni dell’offerta dei servizi al cittadino sulla quale abbiamo 
sempre investito per garantirne qualità e quantità, con particolare riferimento ai bambini ed agli anziani. 
 Tre gli asili nido sul territorio e quindi nessuna lista d’attesa, l’Istituto Comprensivo che accoglie due scuole 
dell’infanzia per un  totale di otto sezioni, oltre alle scuole  primaria e secondaria di primo grado. Costante è la 
collaborazione con la scuola, che  sosteniamo attivamente. Per quanto riguarda la terza età sono presenti  un 
centro diurno per anziani, gli appartamenti con servizi e una Casa Protetta. 
Anche l’offerta nell’ambito dello sport è molto vasta, con i  complessi per il gioco del calcio e del rugby – 
eccellenze a livello regionale -   le quattro palestre per tutti gli sport al chiuso,   il complesso per il tennis 
recentemente rinnovato,  la piscina scoperta. Tutta l’impiantistica sportiva è stata realizzata nelle adiacenze dei 
plessi scolastici. 
Anche sul versante della sicurezza abbiamo fortemente investito:  il nostro è un territorio ormai completamente 
videosorvegliato con sistemi di ultima generazione, fruttuosa la sinergia fra Polizia municipale e Carabinieri, la 
rete della pubblica illuminazione è stata estesa ovunque, le manutenzioni stradali eseguite in maniera costante. 
Abbiamo orientato lo sviluppo urbanistico ad una crescita armoniosa, dove gli spazi di verde si alternano a quelli 
riservati agli edifici residenziali, Noceto nel tempo ha avuto una equilibrata espansione, ma sempre  nei limiti di 
una programmazione che vuole contenere la popolazione al di sotto dei 15mila abitanti. Noceto ha un centro 
storico ben tenuto ed arredato, i nuovi quartieri sono popolati di unità abitative di piccole e medie dimensioni, 
particolare attenzione è stata data al verde pubblico, abbiamo spazi di verde superiori del doppio rispetto agli 
standard regionali, composti da piste ciclabili, aree attrezzate e parchi, per un’estensione di circa 350mila metri 
quadrati. Ed è nel settore della cultura che puntiamo per un rilancio forte del nostro territorio, oltre alle 
eccellenze che abbiamo - il castello della Musica con le prestigiose realtà in esso ospitate,  il teatro Moruzzi ed il 
cinema San Martino, la biblioteca Don Milani,  il museo della tipografia Libassi -  verrà inaugurato in autunno  il 
museo archeologico, che ospita il reperto ligneo dell’Età del Bronzo, unicum a livello europeo. Credo che questo 
aprirà Noceto ad una inedita prospettiva di sviluppo e lo inserirà in reti turistiche di carattere internazionale.   
Credo che la lungimiranza sia stato uno fra gli elementi che hanno caratterizzato le politiche 
dell’Amministrazione Comunale, e questo è stato indubbiamente positivo >> 

 


